

Les scieries ouvrent leurs portes pour attirer de nouveaux salariés

Face aux difficultés rencontrées par les entreprises de transformation de bois, la fédération interprofessionnelle du bois Fibois 01 organise la visite de deux scieries du département, le jeudi 28 février.

La première débutera à 8 h 30 à la scierie LBSA, à Viriat. Cette dernière possède l'avantage de proposer des postes à pourvoir immédiatement.

La seconde s'enchaînera à 10 h 30 à la scierie Poncin, à Val-Revermont - Treffort.

Ces deux visites sont destinées aux demandeurs d'emploi intéressés par les métiers de la scie-

rie ou désireux de découvrir la filière. Mais pas que, puisque les salariés en insertion ou les reconversions professionnelles sont aussi les bienvenus.

À noter que certaines scieries forment leurs salariés en interne. Il n'y a donc besoin d'aucune qualification pour espérer être embauché.

Face aux difficultés de recrutement des entreprises de la filière, Fibois 01 s'associe à l'École technique du bois de Cormoranche-en-Bugey pour mettre en place, courant 2019, une formation aux métiers de la scierie. Celle-ci sera réservée aux adultes.



Le jeudi 28 février, deux scieries de l'Ain ouvriront leurs portes aux curieux souhaitant éprouver une carrière dans la filière bois. Photo d'archives Le Progrès/Laurent THEVENOT